



# おおとり

令和7年6月20日(金)  
千曲市立埴生中学校  
学校だより No. 3  
文責 市川 忠志(教頭)

## 第1回スクールミーティング(5/28)



生徒の声を聞く様子

生徒の声を学校運営に生かすためのスクールミーティングが開かれました。第1回は、全校が体育館に集まり、昨年度生徒の声を聞いて変更した始業終業時間についてや、今の校則の中でも服装について生徒自身はどう感じているのかを聞き合う時間となりました。生徒からは、時間については「朝の時間に余裕が持てるようになった」「学校でゆっくり着替えられるようになった」と良かったという声が多く聞かれました。また、服装については、「体育で体操着に着替えたら、掃除も体操着になるので制服に着替えずそのまま体操着で過ごさせてほしい」など要望的な意見が多く聞かれました。

それらを受けて校長先生からは「これからも生徒や職員の声を聞かせてほしい。みんなでウェルビーイングな埴生中をつくっていきましょう。」と話がありました。第2回は6月に予定されています。今回の話題についてさらに意見を交換し深めていく予定です。

## おおとりDay(総合)より(5/29)

地域に出向き、探究活動に取り組む「おおとりDay(半日総合)」を実施しました。1年生は、地域の良さをカルタにまとめる活動の一環として「地域の良さを探そう」をテーマに、屋代駅、市役所、中央公園などを目的別グループで散策しました。2年生は、今後の職場体験学習に生かすため、様々な業種の方に来て頂き、「働く理由や大変さ、良さ」等を聞きながら働くことの意義について考えました。3年生は稲荷山養護学校のみなさんとの交流会を実施しました。バスで稲荷山養護学校に移動し、お互いの合唱を発表し合った全体会のあと、グループごとに交流を行いました。9月には、2回目のおおとりDayがあります。

今回の学習をもとに、さらなる探究的な学びを展開していく予定です。



「地域の良さに触れる」(1年生)



「様々な職種の方に聞く」(2年生)



「稲荷山養護学校との交流」(3年生)

## 壮行会(5/30)～中体連北信大会に向けて～



堂々と並ぶ選手達

中学校体育連盟北信大会が始まっています。北信大会は、6月初めから一ヶ月ほどかけて、各会場で種目ごと開催されます。北信大会に出場する本校生徒を激励するため、5月30日(金)に壮行会を実施しました。野球、サッカー、バスケットボール、バレーボール、ハンドボール、剣道、水泳、陸上、卓球の各種目に出場する選手が、吹奏楽部の演奏に合わせ、ユニフォーム姿で入場し、決意表明を行いました。また、大会での健闘を祈って全校生徒による力強い応援が行われました。選手の背後には、美術・総合部の

みなさんが心を込めて制作したステージバックが掲げられ、応援と合わせ、選手のやる気を奮い立たせていました。壮行会には、多くの保護者のみなさまにも参観をしていただきました。ありがとうございました。大会当日も選手達の応援をよろしくお願いいたします。

なお、県大会壮行会は、6月27日(金)に実施します。こちらも都合がつく保護者の方はご参観ください。



美術部渾身のステージバック

## 生徒会人権集会～人権教育旬間～



道徳の授業



生徒会人権集会の様子

友だちの考え方に触れたり、互いの意見をより深く述べ合ったりすることを通して、「より良い人間関係づくり」を目的に、6月前半を人権教育旬間に設定し、各学級や学年で日々の道徳やこの期間ならではの学習に取り組みました。また、生徒会でも人権尊重委員会による人権集会が行われました。

集会は、クイズ形式で人によって感じ方が違うこと等に気づきながら、人権について考え直すよい機会となりました。人権教育は旬間に限らず年間を通して様々な場面で行っていくものです。今後も学校だけでなく、ご家庭でも、お子さんの様子に合わせて話題にさせていただけると嬉しいです。

## 放課後学習が始まりました～参加希望生徒受付中～ 学習ボランティアをしていただける方を募集しています

どの子ども学習に自信をもち、確かな学力を身につけてほしいと考え、学習ボランティアによる「放課後学習」を今年度も実施しております。埴生地区にお住まいの方に学習ボランティアとして協力をお願いしています。

6月11日(水)に第1回目の放課後学習を開催しました。1～3年生約20名の希望生徒が参加し、熱心に学習に取り組む様子がみられました。今後も月に2回ほど、水曜日の放課後(15:30～16:30)に実施していきます。参加生徒は随時募集しております。希望する場合は、学級担任に連絡をお願いします。



放課後学習の様子

今後も放課後学習を続けていくうえで、お手伝いしていただける方がいらっしゃいましたら、埴生中学校教頭までご連絡ください。よろしく申し上げます。(埴生中学校026-272-0015)

6月には一学期末テストも実施されました。どの生徒もこれまでの学習の成果を発揮しようと一生懸命問題に向かっていました。自分の現在の状況を知るとともに、今後目指す方向を見出す機会となることを願います。

### 資源回収終了。ご協力ありがとうございました。

5月末から実施された資源回収ですが、保護者や地域の方々のご協力のおかげで多くの資源を集めることができました。ありがとうございました。支援回収の収益金については、今年度行われる70周年記念事業に使用させていただきます。ご承知ください。

### お知らせ

- 第57回日本PTA関東ブロック研究大会ながの大会について(10月18日・19日)  
長野県PTA連合会より、標記大会の案内が届き、過日配信にて連絡させていただきました。今年は長野県で大会が開かれるため、役員に限らず多くの方々に参加していただければとのことです。内容をご覧頂き、参加を希望される方は学校(教頭)へお知らせください。
- 7月のスクールカウンセラーの予定
  - ①7月4日(金)午後
  - ②7月18日(金)午前保護者の皆様、生徒のみなさん、何か困っていることや悩んでいることなどありましたら、ぜひご活用ください。相談希望の方は、担任、または教頭へお知らせください。